



jeudi 8 juillet 2021  
Communiqué de presse

## Un soutien uni et affirmé au maintien de la Foire du Dauphiné en 2021

Le Préfet de la Drôme vient d'annoncer qu'il ne passera pas outre l'avis (habituellement négatif) de la commission de sécurité relative à l'autorisation de tenir la Foire du Dauphiné en 2021 sur le site actuel.

Le déplacement de la Foire du Dauphiné sur un autre site est l'expression d'une volonté collective souhaitée par l'ensemble des acteurs publics locaux : la Communauté d'Agglomération, en parfait accord avec la ville de Romans-sur-Isère, a fait de ce dossier une priorité dans son projet de territoire, avec le vote de 19 millions d'euros destinés à son déménagement. La Communauté d'Agglomération a en outre réaffirmé sa volonté de travailler avec la commune, les organisateurs de la Foire et les acteurs locaux, pour permettre un déménagement à moyen terme, et imaginer en attendant, toutes les solutions possibles pour maintenir l'événement en 2021.

*« Je réaffirme tout mon soutien au maintien de la Foire. C'est un événement majeur et structurant à tous points de vue pour notre territoire. Ne pas le maintenir en 2021 serait un coup dur porté au territoire et à son tissu économique »* affirme Nicolas Daragon, Président de Valence Romans Agglo. Il rappelle que la Foire est chère à tous les habitants. Elle est un lieu de lien social. Elle est un temps fort de l'activité économique, accueillant plus de 500 entreprises chaque année. Elle est aussi un formidable vecteur d'attractivité.

### Contact presse

Herveline Réhault  
Chargée de communication et des relations presse  
04 75 63 76 45  
[herveline.rehault@valenceromansagglo.fr](mailto:herveline.rehault@valenceromansagglo.fr)